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Le président du PrepCom, Tommy Koh, a demandé au chef de la délégation 
canadienne, John Bell, de présider des négociations officieuses au sujet de cette 
question très délicate. La discussion portant sur les ressources financières lors du 
présent PrepCom tendait à tourner autour des mécanismes de financement et, en 
particulier, de la question de déterminer s'il devrait y avoir des fonds distincts pour 
chaque convention et du rôle d'un fonds général qui serait consacré aux questions ne 
relevant pas des conventions. Les pays occidentaux et ceux du G-77 sont divisés sur 
la question de savoir si le Fonds pour l'environnement mondial de la Banque 
mondiale pourrait servir de fonds général et s'il est valable de distinguer, aux fins du 
financement, entre les problèmes environnementaux à l'échelle locale et à l'échelle 
mondiale. La question semble tourner autour du degré convenable de contrôle des 
pays moins développés sur l'administration d'un fonds général et la sorte de 
problèmes environnementaux que ce fonds servirait à aborder. La Chine et le Brésil 
ainsi que l'Argentine ont produit leurs propres documents de travail sur ces questions 
et les pays du G-77 ont déposé une ébauche de décision conjointe. L'Australie a 
également déposé une décision proposant un plan de discussion. Tous ces textes 
seront acheminés au quatrième PrepCom avec un résumé de la discussion par le 
président, résumé que rédigera la délégation canadienne. On prévoit actuellement 
que les négociations au sujet des ressources financières commenceront dès le début 
du quatrième PrepCom et qu'elles se poursuivront probablement pendant toute la 
durée de celui-ci. Le chef de la délégation canadienne sera probablement invité 
encore une fois à présider des négociations officieuses à ce sujet. 

ORGANISATION DU QUATRIÈME PREPCOM 

À l'instigation du PrepCom, le président Koh, a adopté en comité plénier une 
décision concernant l'organisation du quatrième PrepCom. Celui-ci durera cinq 
semaines, du 2 mars au 3 avril 1992. Il commencera par des négociations relatives 
aux questions intersectorielles, celles du transfert de technologie et des ressources 
financières d'abord. Le travail relatif à la Charte de la Terre commencera également 
dès le début du PrepCom. On ne prévoit aucun débat général, on déconseillera les 
discours et l'essentiel du travail sera accompli au moyen de négociations officieuses. 
L'idée d'une période désignée pour la participation des ministres, au début ou à la 
fin du PrepCom, a été abandonnée. 

ORGANISATION DE LA CONFÉRENCE DE RIO 

Le PrepCom a également adopté une décision recommandant à l'UNGA 46 
un ensemble de règles de procédure pour la conférence finale de RIO. Cette 
décision recommande que les chefs de gouvernement ou d'État soient présents les 
deux derniers jours, les 11 et 12 juin, pour participer aux cérémonies de signature de 
la Charte de la Terre et d'Agenda 21 et des conventions relatives aux changement 
climatique et à la biodiversité, si elles sont prêtes. Toutes les ONG accréditées au 


